

BERICHT

5. Juni 2018

Cavemen gelingt erster Sieg



Nach dem schrecklichen Brand vom November konnten die Villingendorfer Baseballer auf ihrer provisorisch aufgebauten Anlage endlich das langersehnte 1. Heimspiel austragen.

Das Rückspiel gegen die Ladenburg Romans, das im Hinspiel denkbar knapp verloren ging, stand auf dem Programm.

Die zahlreichen Zuschauer bekamen dann das erwarten spannende Spiel zu sehen, in dem es äußerst knapp zuging.

In den ersten Innings legten die Gäste gleich vor und gingen jeweils mit einigen Runs in Führung. Diese hielten sie bis zum 5. Spielabschnitt. Der von Coach Martin Weber aufgerufene Gegenangriff gelang aber dann in den folgenden Innings, in denen mit viel Disziplin und Kampfkraft, unterstützt durch das zahlreiche und laut applaudierende Publikum.

Das Spiel endete verdient mit dem ersten Saisonsieg der Höhlenmenschen mit 9:7.

Besonders erwähnenswert, die geschlossene Mannschaftsleistung in einem großartigen Miteinander von ganz jungen und langjährige erfahrenen Spielern.

[Nach oben](#)